



NUSANTARA

# SIARAN PERS

## SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

8 September 2023

## Kerja Sama Otorita IKN dan Universitas Kelas Dunia Stanford Doerr School of Sustainability, Pertanda Baik Laju Pembangunan Ibu Kota Nusantara

**JAKARTA** – Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) menandatangani *letter of intent* (LoI) dengan Stanford Doerr School of Sustainability untuk mengembangkan kerja sama penelitian bersama dalam acara Indonesia Sustainable Forum (ISF) 2023 di Park Hyatt Jakarta pada Jumat (8/9/2023).

Penandatanganan dilakukan oleh Kepala OIKN Bambang Susantono dan Dekan Stanford Doerr School of Sustainability Arun Majumdar, didampingi oleh Pandu Sjahrir dan Anindya Bakrie selaku alumni Stanford dan disaksikan oleh Ketua Umum Apindo Shinta W Kamdani dan Deputi Bidang Koordinasi Infrastruktur dan Transportasi Kementerian Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Kemenko Marves) Republik Indonesia Rachmat Kaimuddin.

Kepala OIKN Bambang Susantono menyambut baik LoI ini dan mengaku tidak sabar melihat perkembangan hasil kerja sama penelitian tersebut. “Penandatanganan ini merupakan pertanda baik dan transformasi nyata dalam pembangunan IKN dengan masuknya universitas kelas dunia ke IKN,” ucapnya.

“Selain singkatan dari Ibu Kota Nusantara, IKN juga memiliki makna sebagai *investment*, *knowledge*, dan *network*. Dan hari ini, kita menyatukan ketiga hal tersebut dalam penandatanganan LoI ini,” imbuh Bambang.

Dalam kesempatan yang sama, Dekan Stanford Doerr School of Sustainability Arun Majumdar menyatakan bahwa ia terkesan dengan pembangunan IKN. “Saya sudah mengunjungi banyak negara tapi baru Indonesia yang membangun ibukota baru dengan memperhatikan prinsip *sustainability*,” ujarnya.

Arun menyatakan rasa hormat dan bahagiannya karena bisa bekerja sama dalam proyek yang menurutnya ambisius ini. “Apa yang Indonesia lakukan di Nusantara ini menunjukkan ambisi mereka untuk menjadi *the greatest*,” ungkapnya.

Indonesia dipilih karena berperan penting dalam transisi rendah karbon global sebagai negara yang telah berjanji untuk mencapai emisi nol bersih pada tahun 2060. Kerja sama penelitian ini akan menjadikan Nusantara sebagai contoh uji coba metode baru pembangunan perkotaan berkelanjutan dan *blueprint* yang potensial untuk ditiru oleh negara-negara lain, khususnya di Asia Tenggara.



NUSANTARA

# SIARAN PERS

## Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN  
(+62) 811-8115-8888

Website : [ikn.go.id](http://ikn.go.id)  
Instagram : [instagram.com/ikn\\_id](https://www.instagram.com/ikn_id)  
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)  
Twitter : [twitter.com/ikn\\_id](https://twitter.com/ikn_id)  
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua  
#Nusantara  
#IbuKotaNegara

---

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

---

**DOKUMENTASI FOTO**  
**Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**



[dari kiri ke kanan] Deputi Bidang Koordinasi Infrastruktur dan Transportasi Kemenko Marves RI Rachmat Kaimuddin, CEO Bakrie Group Anindya Bakrie, Dekan Stanford Doerr School of Sustainability Arun Majumdar, Kepala OIKN Bambang Susantono, Ketua Umum Apindo Shinta W Kamdani, Direktur PT Toba Bara Indonesia Pandu Sjahrir





NUSANTARA

# SIARAN PERS





NUSANTARA

# SIARAN PERS